

PRESENTACIÓN

Nuestro proyecto tiene más carácter social que ánimo lucrativo. Nos dirigimos a los adolescentes fundamentalmente. La idea es la creación de una empresa de psicología online, con una página web mediante la cual los “clientes” nos dan sus datos por los cuales les vamos a contactar.

Buscamos un contacto con ellos muy personalizado. Nuestros psicólogos no solo tendrán que estar pendientes de atender a las videollamadas, sino también de escribirles para ver que tal se va desarrollando la solución a sus problemas.

Nuestro cliente objetivo son los jóvenes con depresión, trastornos del comportamiento, problemas para relacionarse con sus compañeros... Queremos mejorar la vida de todos estos chicos y chicas de una manera muy personal y lo más directa posible. Que se den cuenta de que pueden acudir a nosotros cuando lo necesiten, que tengan un hombro sobre el que llorar y desahogarse, o que nos llamen si se ven en apuros por un ataque de ansiedad o la razón que sea.

A partir de aquí sería ir conviviendo con ellos semana tras semana para que lleven una vida sana de mente. Ese es nuestro principal objetivo acompañado de valores como el cariño, la amabilidad, la comprensión y la escucha.